

A votre avis, combien de temps faut-il à Mía pour aller travailler?

Environ trente secondes. En Argentine, le Gouvernement a établi un cadre juridique du télétravail. Son nom: PROPET. Mía n'a qu'à descendre les escaliers; son employeur est ravi d'avoir déniché quelqu'un de si talentueux alors qu'il ne trouvait personne qui lui convienne à proximité.

Découvrez comment les TIC peuvent vous permettre d'étendre votre champ d'action!



agir vite et ensemble
#ICT4SDG

8 TRAVAIL DÉCENT
ET CROISSANCE
ÉCONOMIQUE

